Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 76 m2
Référence 84183803
Prix 285 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite le cannet (secteur carmnot) a la limite de cannes : a 1,6km du palais des
festivals et des plages de la croisette, appartement 3 pieces de 76m?2 sjitué au

4éme étage (avec ascenseur) d'une résidence sécurisé. Il est composé d'une

entré, un séjour donnant sur la terrasse, cuisine équipé, 2 chambres donnant sur ' e , N E I_. l

ROPERTIES '

un balcon, une salle de douche et un toilette indépendant. Double vitrage et >
climatisation réversible. Un garage et une cave complete le bien. Appartement
traversant, vue Dégagé sur les collines et a pied de toutes les commodités

(commerces, écoles, bus, gare). Charges : 269€ ...

Exclusive le cannet (carnot sector) on the edge of cannes: 1.6km from the palais
des festivals and the croisette beaches, 3-room apartment of 76m? located on the
4th floor (with elevator) of a secure residence. It's composed of an entrance, a living
room opening onto the terrace, equipped kitchen, 2 bedrooms opening onto a
balcony, a shower room and a separate toilet. Double glazing and reversible air
conditioning. A garage and a cellar complete the property. Crossing apartment,
clear view of the hills and within walking distance of all amenities (shops, schools,

bus, train station). Charges: ...

ELITE PROPERTIES
26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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